
Ich frage die Verwaltung: 

 

1.Sind der Verwaltung potentielle Baumängel in der Kita "Am Stadtpark" bekannt? 

2. Wenn ja: Wie wird auf bekannte Mängel reagiert? 

 

 

 

Gez.  

Mario Schaaf 

Stadtrat 

 


